

Boxeo, pesas y pentatlón de momento fuera de Juegos Olímpicos de 2028



La Habana, 10 dic (MD).- El boxeo, la halterofilia y el pentatlón moderno quedaron fuera del programa inicial de los Juegos Olímpicos de Los Angeles-2028, aunque el tema volverá a analizarse en 2023.

En cambio, el surf, la escalada deportiva y el skate, los deportes que debutaron en el programa olímpico en Tokio 2020, fueron incluidos en la lista de disciplina para los Juegos de Los Ángeles 2028, dijo el Comité Olímpico Internacional (COI).

En una conferencia de prensa en línea al final de una reunión de la junta ejecutiva de la entidad, el titular del COI, Thomas Bach, afirmó que el boxeo, la halterofilia y el pentatlón moderno no pasaron el corte de los 28 deportes iniciales y deben cumplir con ciertos criterios en 2023 para ser incluidos.

Bach sostuvo que una sesión del COI en febrero aprobará el programa inicial. Los tres deportes que queden fuera se volverán a incluir en la sesión del COI en 2023.

El skate, la escalada deportiva y el surf forman parte del programa de los Juegos Olímpicos de París 2024.

Para la halterofilia y el boxeo, su exclusión es un gran golpe, ya que las federaciones internacionales luchan con problemas de gobernanza, finanzas y corrupción y el COI ha advertido repetidamente que si no se llevan adelante reformas corren riesgo de quedar fuera del programa olímpico.

Ambos deberán mostrar una mejora en términos de transparencia financiera y gobernanza para volver a los Juegos Olímpicos.

El pentatlón moderno, parte de los Juegos durante más de un siglo, debe proporcionar planes para reemplazar a los caballos en la competencia luego de un escándalo durante los Juegos de Tokio donde un entrenador golpeó a un animal.

El COI ha impuesto una serie de condiciones a las federaciones internacionales de boxeo, halterofilia y pentatlón moderno para mantenerlas en el programa de los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028, para los que ya ha acordado la continuidad del surf, la escalada y el skate.

Bach indicó también que el COI seguirá de cerca el calendario del fútbol, deporte que citó entre los 28 incluidos en el programa de Los Ángeles 2028.

Pero preguntado por la posible coincidencia de los Juegos con un Mundial cada dos años, el presidente aseguró: "Habría que ver lo que significa para la disponibilidad de los mejores jugadores y consideraríamos las consecuencias de esa situación, aunque en estos momentos es una mera

especulación porque no tenemos información real", concluyó Bach.

Tomado de Mundo Deportivo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/279463-boxeo-pesas-y-pentatlon-de-momento-fuera-de-juegos-olimpicos-de-2028>



Radio Habana Cuba